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So erreichen Sie mich Programm

Montag, 14. Dezember 2020 

15:00 – 17:30 Uhr (öffentlich) 
Bürgersprechstunde vor dem Bürgerbüro 
In meiner Bürgersprechstunde vor meinem Wahlkreisbüro freue 
ich mich über Ihren Besuch. 

Wahlkreisbüro Franziska Becker, Fechnerstraße 6a,  
10717 Berlin 

 
18:00 – 19:00 Uhr (online, öffentlich mit Anmeldung) 

Online-Bürgersprechstunde per Video mit Franziska Becker  
(via Webex-Meeting).  
Anmeldung: per E-Mail unter kontakt@becker2011.de oder 
 Telefon unter (030) 86 31 96 53

Wahlkreisbüro 
Franziska Becker 
Fechnerstraße 6a 
10717 Berlin 
 
Telefon: (030) 86 31 96 53 
E-Mail: kontakt@becker2011.de 

 www.facebook.com/franziska.becker2011 

 www.twitter.com/fcm_beckerspd 

 www.instagram.com/franziska.cmb/ 

 www.becker2011.de 

Öffnungszeiten 

Mo 14:00 – 17:00 Uhr 
Mi 14:00 – 18:00 Uhr 
Do 10:00 – 15:00 Uhr 
Fr 12:00 – 18:00 Uhr 

 
SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin  
Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin 
Telefon: (030) 23 25 22 22 
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de  
www.spdfraktion-berlin.de 
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn! 
 
Die Gesundheit muss in Zeiten des Corona-Virus oberste 
Priorität haben. Daher können derzeit Fraktion vor Ort-
Termine nicht wie gewohnt stattfinden.  
 
Auch und gerade in dieser Zeit ist der Austausch zwischen 
den Menschen besonders wichtig. Wir haben das Pro-
gramm daher umgestellt und hoffen, mit Ihnen ins 
 Gespräch zu kommen. 
 
Weitere Informationen gibt es unter: 
www.becker2011.de 
 
Mein Team und ich freuen uns auf Sie! 
 
Ihre Franziska Becker 



Fraktion vor Ort 
in Wilmersdorf 
 
Liebe Wilmersdorferinnen 
und Wilmersdorfer, 
 
ich bin seit 2011 Ihre direkt gewählte 
Abgeordnete für den Wahlkreis Alt-
 Wilmersdorf. Kurz vor Weihnachten 
lade ich Sie am 14. Dezember zu mei-
nen  Terminen ein, die dieses Mal den 
Vorsichtsmaßnahmen der Coronalage 
 geschuldet sind und entsprechend 
„kleiner“ ausfallen. 
 
Der berufliche Alltag als Abgeordnete ebenso wie der  private, 
haben sich mit der Pandemie massiv verändert. Ich weiß, 
dass viele um die wirtschaftliche Existenz bangen oder Fami-
lie und Beruf nur schwer miteinander vereinbaren können. 
Mich interessiert, wie es Ihnen in der Pandemie ergeht, wel-
che Sorgen und Nöten beschäftigen Sie, die Sie mir als Abge-
ordnete mitteilen möchten? Ich lade Sie ein, meine 
Sprechstunden zu nutzen, um mit mir ins Gespräch zu kom-
men. 
 
Wir haben lernen müssen, wie wichtig ein funktionierender 
Kiez vor der Haustür ist. Ich kenne viele Nachbarinnen und 
Nachbarn, die sich vorbildhaft für die engagieren, die gerade 
jetzt unsere Unterstützung bedürfen. Durch Reisebeschrän-
kungen und Homeoffice verbringen wir mehr Zeit als sonst in 
Parks und auf Plätzen. Natürlich verlieren durch die Corona-
krise viele Themen nicht an Bedeutung: Mit dem Inkrafttre-
ten der zweiten Stufe des Mietendeckels kommen wir einen 
große Schritt näher, damit Wohnen in Berlin wieder bezahl-
barer wird. Wenn Sie Fragen rund um das Thema Wohnen 
und Mieten haben, lade ich Sie zu meiner Videosprechstunde 
ein (oder sie suchen die Mieterrechtsberatung auf, die ich 
monatlich anbiete). Ich freue mich, Sie kennenzulernen. 
 
Herzliche Grüße,  
 
 
 
 

In aller Kürze – dafür stehe ich! 

Im Abgeordnetenhaus von Berlin: 
Dort bin ich die Vorsitzende des Hauptausschusses, der den 
Berliner Landeshaushalt kontrolliert und sich mit allen Fragen 
des Landeshaushalts- und Finanzwesens beschäftigt. Ich be-
fasse mich als Fachpolitikerin weiter mit der Modernisierung 
der Verwaltung und dem Landespersonal. 
 
Aufgrund der Corona-Pandemie werden wir in Kürze einen  
2. Nachtragshaushalt für 2020 beschließen, um die enormen 
wirtschaftlichen und gesundheitlichen Kosten der Pandemie 
abzubilden. Berlin hat sich mit der Krise erneut verschulden 
müssen. Wir stehen als SPD-Fraktion geschlossen hinter die-
sem Schritt. Wir sollten alles tun, damit die Wirtschaft nicht 
abgewürgt wird und werden daher weiter in die öffentliche 
Infrastruktur kräftig investieren und die Daseinsvorsorge stär-
ken, etwa mit der Schulbauoffensive, der Digitalisierung der 
Verwaltung, dem Wohnungsbau und der Verkehrswende. 
 
Im Wilmersdorfer Wahlkreis: 
Mit Herz und Leidenschaft bin ich Politikerin und engagiere 
mich für Wilmersdorf und für meine Stadt, in der ich 1967 in 
Charlottenburg geboren wurde, zur Schule ging, einen Beruf 
erlernt, studiert, gearbeitet und eine Familie gegründet habe. 
Ich möchte unser Leben ein Stück besser machen und dazu 
beitragen, dass wir als Gesellschaft zusammenhalten und so-
lidarisch und tolerant bleiben. Gute Bildung, bezahlbares 
Wohnen, eine moderne Infrastruktur für die Stadt, zukunfts-
fähige Arbeits- und Ausbildungsplätze sind das, wofür ich 
mich stark mache.

Ankündigung und Einladung: 

Diskussion mit der Europaabgeordneten Gaby Bischoff, 
Mittwoch, 9. Dezember 2020, 19.00 Uhr (online) 
Gespräch und Diskussion zu aktuellen Fragen zur Europäi-
schen Union, zu den Corona-Hilfen und über das erste Jahr 
von Gaby Bischoff im Europaparlament.  
 
Anmeldung für das WebEx Videomeeting: 
E-Mail: kontakt@becker2011.de 
Telefon: (030) 86 31 96 53

SPD-Fraktion – Wir für Berlin 

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner, 

 

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metro-

pole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in 

der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der An-

spruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit 

der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persön-

lich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder 

wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und 

Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen. 

 

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berli-

ner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stam-

men aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz 

unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millio-

nen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berli-

nerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss 

bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein 

 größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Inte-

ressen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns 

eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher! 

 

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Ge-

spräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit 

ansprechbar.  

 

Mit herzlichen Grüßen 

 

 

Ihr Raed Saleh 

Fraktionsvorsitzender


